



DANIEL HOPE

Violín

El violinista británico Daniel Hope ha actuado por todo el mundo durante los últimos veinte años siendo considerado uno de los grandes virtuosos del violín. Es conocido por su versatilidad y creatividad musical y también por su dedicación a causas humanitarias. Actúa como solista con las orquestas y directores más importantes del mundo y dirige a muchos conjuntos mientras toca el violín, interpreta música de cámara y ha actuado en gran variedad de salas de concierto y teatros. Ha sido el componente más joven durante las últimas seis temporadas del Beaux Arts Trio. Hope creció y se educó en Inglaterra, graduándose en la Real Academia de Música, donde estudió con el renombrado pedagogo ruso Zakhar Bron.

Definido por el New York Times como "Brillante e innovador" el London Observer lo describió como "El intérprete de cuerda británico más impresionante desde Jacqueline du Pré". Hope ha actuado en los teatros y salas de conciertos más prestigiosos del mundo y con las orquestas más excepcionales, como la de Boston, Chicago, Toronto y Atlanta Symphony Orchestra, así como las principales orquestas de Berlín, Birmingham, Dallas, Detroit, Dresde, Israel, Londres, Moscú, Oslo, París, Estocolmo y Viena. Ha actuado en los festivales más importantes del mundo, tales como los Proms de la BBC, Lucerna, Ravinia, Salzburgo, Verbier y el festival de Tanglewood. Kurt Masur, Kent Nagano y Christian Thielemann son algunos de los muchos directores de orquesta con los que Daniel Hope ha trabajado.

Destacan en la temporada 2011-12 actuaciones con la Filarmónica de Los Angeles y Leonard Slatkin en el Hollywood Bowl, el Concierto para Violín de Britten con la Orquesta Sinfónica de la BBC, su tercera actuación con la Filarmónica de Oslo y recitales en Berlín, New York, Washington, Aspen y en el Savannah Music Festival del que es Director Artístico desde el año 2003 y donde ha renovado su contrato hasta el año 2015. Hope también es director artístico del prestigioso festival Festspiele Mecklenburg-Vorpommern en Alemania.

En enero del año 2012 Daniel Hope renovó su contrato en exclusiva con Deutsche Grammophon, sello para el que ha hecho ocho grabaciones hasta el momento y que han obtenido un gran éxito. Su último lanzamiento para DG es un homenaje a Joseph Joachim (1831-1907) violinista y compositor muy influyente, y se centra en el Concierto para Violín de Bruch, una obra con la que Joachim estuvo estrechamente relacionado. El Concierto de Bruch se grabó durante el verano del año 2010 con la Real Orquesta Filarmónica de Estocolmo en Sakari Oramo. La Grabación del año 2007 de Hope para Deutsche Grammophon de la versión original del Concierto y Octeto de Mendelssohn fue seleccionada como una de las mejores grabaciones del año por el New York Times, mientras que su primera grabación mundial de la versión original del Concierto para violín de Berg, (junto con el

Concierto de Britten) fue votada como " la mejor versión disponible" en una encuesta de la revista Gramophone del año 2010.

Más allá del escenario, Hope ha escrito tres best sellers, publicados en Alemania, Rusia y Corea, titulados: Familienstücke (Álbum de Familia)que son unas memorias, Wann darf ich klatschen? (Cuando aplaudo?) y Toi, toi, toi. Ha escrito guiones para performances de los actores Klaus Maria Brandauer y Mia Farrow, y ha trabajado como presentador de radio, cine y televisión en Alemania, Reino Unido y Estados Unidos. Su página Web cuenta con un blog de video que filma y produce él mismo.

Yehudi Menuhin invitó a Daniel cuando tenía 11 años de edad, a unirse a él interpretando dúos de Bartók en la televisión alemana, fue el principio de una asociación artística que contó con más de 60 conciertos incluyendo la última aparición pública de Lord Menuhin en 1999 en la que dirigió a Hope interpretando el Concierto para Violín y Orquesta de Cámara de Alfred Schnittke.

Hope dirige habitualmente orquestas de cámara mientras interpreta al violín, formaciones entre las que destacamos Chamber Orchestra of Europe y Camerata Salzburg.

Daniel Hope toca un " Ex-Lipinski " Guarneri del Gesù de 1742, puesto a su disposición por una familia anónima de Alemania. Él vive en Viena.

www.DanielHope.com